



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS



Alarma por desbordamiento de espuma en río de Mosquera

Foto aérea de la espuma sobre el río Balsillas que pone en alerta al barrio Los Puentes. **FOTO:** AFP

Es una situación recurrente en el sector y que ha sido denunciada varias veces.

RELACIONADOS: BOGOTÁ | CONTAMINACIÓN DE RÍOS | MOSQUERA, CUNDINAMARCA

SR

REDACCIÓN EL TIEMPO
26 de abril 2022, 09:53 P.
M.



En Los Puentes, un barrio del municipio de Mosquera, Cundinamarca, cercano a Bogotá, debido a las fuertes lluvias **se está presentando una emergencia ambiental por espuma contaminada que genera el río Balsillas (cercano a la comunidad) y que está llegando a las viviendas.** Esto está afectando gravemente a la comunidad.

(Le puede interesar: [Robos y desapariciones: delincuentes usan escopolamina contra sus víctimas](#))

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews



Temas relacionados

CAMPAÑA 08:22 A. M.

Campaña de Fico en Bogotá: este martes estará en Ciudad Bolívar



BOGOTÁ 08:05 A. M.

Recompensa de 20 millones por informe de enfermero acusado de abusos



Espuma sobre el río Balsillas en el municipio de Mosquera

Foto: Bomberos de Mosquera

Según las denuncias realizadas por Luz Mariela Gómez Díaz, miembro de la Junta de acción comunal del sector, aseguró que esta es una denuncia que llevan haciendo mucho tiempo atrás, pero que hasta ahora están recibiendo atención. **“Esta situación es de años y siempre se han puesto los reclamos y quejas”.**

Sin embargo, Gómez

asegura que debido a esta temporada invernal, la situación se ha visto especialmente recrudecida.

Por su parte la CAR afirma que en la temporada de lluvias aumenta el volúmen de

la espuma por el crecimiento del caudal del río Balsillas. La entidad asegura que la espuma “es generada por los detergentes que los ciudadanos vierten al agua lo que genera esa reacción. Esto va a seguir sucediendo mientras continúe la temporada de lluvias”.

La corporación ambiental indicó que justamente adelanta sanciones por estos vertimientos, para minimizar esos efectos.

[Minga Indígena Llegará este miércoles a Bogotá](#)

[Travesía Bogotá - Villavicencio en bicicleta: esta será la ruta](#)



Dentro de los problemas que deja esta situación está el hecho de que esa espuma contaminada que sale del río deja una película de grasa negra sobre la fachada de las casas que solo se puede quitar con clorox y que muchas veces no se quita completamente.

No obstante, otra de las cosas que preocupa a la mujer que denunció es que la espuma no solo está llegando al barrio y dejando una película grasa, sino que **está obstaculizando el paso de un puente que la gente usa para atravesar el río, y son muchos niños lo utilizan para ir hacia sus colegios.**

De acuerdo con el teniente del cuerpo de bomberos voluntarios de Mosquera, Jorge Rodríguez, este es un tema de presión del agua que se presenta en el río en la temporada invernal, y no es la primera vez que ocurre. "Nosotros intervenimos haciendo monitoreo de los niveles hidráulicos", agregó Rodríguez.

Más noticias:

🔗 Seis cuerpos se han encontrado dentro de bolsas de basura esta semana

🔗 'No vamos a permitir ajusticiamientos macabros': Claudia López

🔗 Policía anunció seis capturas por los homicidios recientes en Bogotá

🔗 A partir de Mayo no serán obligatorios los tapabocas en espacios cerrados



REDACCIÓN EL TIEMPO

26 de abril 2022, 09:53 P. M.



Seguir Bogotá



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e informate.

App Store

Google play

AppGallery

PUBLICIDAD

